2



TRASCENDIÓ

Que todo estálisto para que el pleno de la Cámara de Diputados apruebe hoy las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial que reglamentan la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular, lo que representa la primera aportación de la presidenta Claudia Sheinbaum al plan C, aunque no será su único triunfo de la semana, debido a que este lunes tocará a los senadores discutir en comisiones la minuta enviada desde San Lázaro sobre áreas y empresas estratégicas que devuelve a Pemex y CFE la categoría de "empresas públicas", en lugar de "empresas productivas del Estado", para que en la sesión de mañana se apruebe también en el pleno.

Que el mandatario de Querétaro, el panista Mauricio Kuri, tomó previsiones para evitar que se repitiera el abucheo que recibió en julio pasado durante la visita a la entidad del presidente Andrés Manuel López Obrador, pues ayer trabajadores del gobierno estatal, incluidos secretarios, estuvieron en primera línea durante la ceremonia del banderazo de salida al tren México-Querétaro, encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum, y a gritos de "igobernador!" callaron cualquier intento

de manifestación opositora.

Que el diputado priista César Alejandro Domínguez balconeó a los morenistas durante la discusión de las leyes secundarias de la reforma judicial en la Comisión de Justicia, pues resulta que alguno de los jefes de la bancada guinda se equivocó de chat y comenzó a dar "línea" alos suyos mediante el canal de comunicación del grupo de trabajo, así que el chihuahuense lanzó una atenta recomendación a los representantes de la mayoría: "Si van abajar instrucciones de cómo votar. háganlo en un chat que no sea el de la comisión, donde estamos todos".

Que trabajadores de la Comisión de Mejora Continua para la Educación, organismo autónomo condenado a desaparecer a más tardar en diciembre, según la fracción morenista en la Cámara de Diputados, ya se están asesorando para renunciar con el mayor beneficio posible, pues algunos tienen más de 20 años de servicio. Sin embargo, la mayor preocupación es el destino que tendrán los documentos generados en su tiempo de operación, incluidas evaluaciones y recomendaciones, pues por ahora no hay una autoridad responsable para recibirlos.